



L'UMAC 66 FAIT SON CHALLENGE TETRIS !

Publié le vendredi 13 mai 2022

Les personnels de l'UMAC 66 ont réalisé un Tetris Challenge !

L'originalité de ce concept consiste pour des services de secours à se faire prendre en photo allongés au sol entourés de leurs équipements. Une mise en scène orchestrée par les réanimateurs Dr Sébastien Kollen et Dr Olivier Dematteis à l'origine de cette action pour faire connaître l'UMAC 66.

- > **L'UMAC 66, c'est quoi ?** : c'est l'acronyme de l'Unité Mobile d'Assistance Circulatoire connue également sous l'anglicisme **ECMO**.
- > **L'UMAC 66** est constituée par des médecins **réanimateurs** et des **infirmiers** spécialisés. Créée au sein du service de **Réanimation**, l'UMAC 66 assure une activité intrahospitalière 24h/24 et 365j/an mais aussi extrahospitalière.
- > **L'UMAC 66** intervient aussi sur d'autres centres **hospitaliers** au sein d'un réseau régional et même hors de l'hôpital sur la voie publique ou à domicile. Ce type d'intervention nécessite de maîtriser le transport sous assistance extracorporelle en **ambulance** ou par hélicoptère vers le CH Perpignan, le CH de Narbonne, le CH de Carcassonne et le CHU de Montpellier. Une ambulance dédiée à l'implantation extrahospitalière est ainsi active au SAMU 66.
- > **Technique d'exception**, le recours à l'UMAC est indiqué lorsque le patient connaît une défaillance cardiaque et/ou respiratoire sévère, c'est-à-dire quand le cœur et/ou les poumons ne peuvent plus assurer d'échanges gazeux. **Technique de suppléance** de ces organes, cette pratique est aujourd'hui de plus en plus répandue par le nombre de vies sauvées et devrait à l'avenir se développer par des équipements de plus en plus performants et miniaturisés pour une optimisation des interventions.